

ABSTRAK

Agam Zuama (1208040006) : Analisis Strategi Calon Legislatif Partai Kebangkitan Bangsa Kota Cimahi dalam Pemenangan Pemilihan Umum 2019 di Kota Cimahi.

Melihat fenomena strategi yang dilakukan Oleh Calon Legislatif dalam pemilu sangat beragam dan bervariasi. Kontestasi politik melalui Pemilihan Umum menjadi jembatan para caleg untuk dapat memenangkan pemilu dan duduk di kursi pemerintahan. Maka dalam hal ini penulis meneliti mengenai analisa strategi calon legislatif Partai Kebangkitan Bangsa Kota Cimahi dalam pemenangan pemilu 2019 di Kota Cimahi. Adapun yang menjadi rumusan masalah diantara yang pertama adalah bagaimana strategi politik Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) dalam memenangkan pemilu 2019 di Kota Cimahi, kedua adalah apa pengaruh strategi politik terhadap pemilihan calon legislatif PKB pada pemenangan pemilu 2019 di Kota Cimahi.

Teori yang digunakan dalam menganalisis masalah adalah strategi politik ofensif dan defensive dalam buku Peter Schroder dengan judul Strategi Politik. Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara, dokumentasi serta observasi. Teknik analisa data menggunakan Miles dan Huberman dengan tahapan pengumpulan data, reduksi data, tahap penyajian data serta tahapan penarikan kesimpulan.

Hasil Penelitian ini adalah Strategi yang digunakan para calon legislatif yakni adalah dengan memenangkan pemilihan umum disetiap masing-masing dapil dengan cara Penguatan struktur organisasi partai di tingkat Kecamatan hingga TPS, politik kehadiran, melakukan komunikasi politik dengan pemilih di masing-masing daerah pemilihan, serta melakukan sosialisasi politik terhadap masyarakat luas dalam setiap agenda-agenda sosial yang berhubungan dengan masyarakat. serta pengaruh strategi yang dilakukan oleh para caleg PKB berdampak terhadap dukungan yang baik terhadap ketiga calon legislatif yang terpilih dari beberapa golongan simpatisan, santri dan pesantren, ibu-ibu pengajian, serta masyarakat luas melalui pemenangan caleg PKB Kota Cimahi dalam pemilihan Umum 2019.

Kata Kunci : Partai Kebangkitan Bangsa, Calon Legislatif, Strategi Politik